

Glaubenssachen

Im Kita-Alltag das Kirchenjahr erleben



© Pfarrei St. Peter und Paul Rheingau



Wir gehen den Weg vom Palmsonntag durch die Karwoche zum Osterfest

Morgenkreise

Jesus zieht in Jerusalem ein

Die Karwoche beginnt mit dem Palmsonntag, der Einzug von Jesus in Jerusalem. Auf einem Esel reitet er in die Stadt. Die Menschen jubeln und rufen „Hosianna“ sie winken ihm mit Palmzweigen zu.





Jesus feiert mit seinen Freunden das letzte Abendmahl

Jesus feiert mit seinen Jüngern das letzte Abendmahl. Er teilt mit ihnen Brot und Wein und sagt: „Immer wenn ihr Brot und Wein teilt, dann bin ich mitten unter euch!“